

"PAROISSES EN CHEMIN"
Année 12 : de Castres à Toulouse
JOUR 4 : Jeudi 27 OCTOBRE
De Port-Lauragais A Villefranche du Lauragais

Nous quittons notre gîte de Port-Lauragais au matin sous un petit vent frais qui nous pousse sur le chemin. Adieu le canal du Midi que nous avions suivi la veille et que nous retrouverons demain.



Changement de paysage.

A notre grande surprise nous entrons dans un champ d'éoliennes et de panneaux solaires. La modernité nous rejoint!

Le vent d'Autan qui souffle fort sur la plaine nous aide à nous rendre jusqu'au lieu de pique-nique au joli nom de Coin des chasseurs. L'après-midi est passée si vite que rien ne vous la racontera mieux que ces photos qui parlent d'elles-mêmes.



Gillette et Tatyana